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ВВЕДЕНИЕ 
 

Каталог деталей и сборочных единиц бурового станка СБШ-250. 

Составлен на основании технической документации завода-изготовителя. 

I часть – для буровых станков, изготовленных до 1988 года 

включительно. 

II часть   -  для буровых станков, изготовленных до 1998 года. 

III часть  -  для буровых станков, изготовленных после 1999 года. 

Каталог является справочным пособием для составления заявок на 

запасные части, сборочные единицы и детали бурового станка. 

В каталог-справочник включены дополнительно некоторые сборочные 

единицы и детали, которые в настоящее время заменены на более 

совершенные. 

В связи с постоянным совершенствованием конструкции в станках, 

выпускаемых после издания каталога, возможны конструктивные изменения 

некоторых сборочных единиц и деталей. 

В случае заказа запасных частей, снятых с производства узлов и 

деталей, завод имеет возможность предлагать современные узлы и детали 

при соблюдении условий взаимозаменяемости. 

 

 
INTRODUCTION 

 

The Parts and Assembly Units Catalogue of Rotary Blasthole Drill (or Drilling 

Rig) СБШ-250 is composed on the base of technical documentation of the plant-

manufacturer.  

I Part – for Drills, manufactured inclusively up to 1988. 

II Part - for Drills, manufactured up to 1998. 

III Part - for Drills, manufactured after 1999. 

The Catalogue is a reference aid to draw up an order of spares, assembly 

units and parts of the Drill. 
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In addition some assembly units and parts that at present are replaced by 

modernized ones, are included into the Catalogue-directory . 

Due to constant perfection of the design of the Rotary Blasthole Drills, 

manufactured after the edition of the Catalogue, there may take place design 

alterations of some assembly units and parts. 

When the Client is ordering spares, units and parts, that are not manufactured 

any more, the plant has the possibility to offer modern units and parts when 

interchangeability is observed. 
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